

**Notes d'allocution pour le recteur Jean Vaillancourt  
à l'occasion de la cérémonie de remise  
des bourses d'excellence,  
le vendredi 26 septembre 2008, à 11 h 30,  
à la Grande salle du pavillon Alexandre-Taché**

Monsieur Richard Roy, président du conseil d'administration de la Fondation,

Monsieur Pierre Bergeron, membre du conseil d'administration de la Fondation,

Chers donateurs,

Chers boursiers et boursières,

Parents et amis,

Membres de la communauté universitaire,

Tout d'abord, permettez-moi de vous transmettre les regrets de la présidente du Conseil d'administration de l'UQO, madame Marlène Thonnard, de ne pouvoir se joindre à nous aujourd'hui, puisqu'elle se trouve actuellement à l'extérieur du pays. Je me fais donc un honneur de vous saluer tous et toutes et de féliciter nos boursiers en son nom.

L'Université du Québec en Outaouais est fière d'accorder aujourd'hui ses traditionnelles bourses d'excellence offertes en collaboration avec la Fondation de l'UQO grâce à la générosité de ses donateurs.

Les bourses d'excellence de premier cycle sont de 2 000 \$, avec un premier versement de 1 000 \$ remis aujourd'hui et un deuxième versement équivalent remis à l'inscription au trimestre d'hiver. Les bourses de deuxième cycle atteignent quant à elles 5 000 \$, avec un premier versement de 2 500 \$ remis aujourd'hui et un montant équivalent remis au terme des études, si l'étudiant maintient une moyenne de 3,8 ou plus sur 4,3.

Cette année, vous êtes plus de 40 étudiants du campus de Gatineau à recevoir une bourse d'excellence. Comme ces bourses sont attribuées en fonction des résultats scolaires obtenus, je félicite tous les lauréats qui se sont surpassés et qui reçoivent aujourd'hui cette bourse en reconnaissance de leur travail acharné.

J'aimerais par ailleurs remercier les donateurs de la Fondation qui ont choisi d'appuyer directement les étudiants en contribuant au programme de bourses d'excellence.

L'Université du Québec en Outaouais donne accès au savoir, stimule la recherche et la création et forme des diplômés qualifiés à tous les cycles, et ce, dans un environnement favorisant les interactions humaines.

Nos étudiants sont au centre de notre mission. Ils bénéficient de la diversité de nos programmes, de l'excellence de nos recherches et de notre enseignement ouvert sur le monde grâce à des professeurs chevronnés et à un personnel compétent. Vous aurez l'occasion de le découvrir pendant vos études.

Bien ancrée en plein cœur d'une région en rapide croissance démographique et économique, l'UQO continuera son développement en mode accéléré au cours années à venir. Nous sommes d'ailleurs présentement engagés dans un vaste exercice de planification stratégique qui nous permettra d'identifier les grandes orientations qui guideront nos choix et nos actions au cours des prochaines années.

Au nom de toute la communauté universitaire, je félicite à nouveau chaleureusement les boursiers et les boursières de cette année. Je vous souhaite de vivre une expérience enrichissante à l'UQO, dont les bénéfices vous suivront tout au long de votre vie.

Bonne année universitaire!